

• **Arte abstracto y urbanista**

María Camila Páez con colores cálidos



Obras con mucho color y expresión son las que se ven en el stand de la artista María Camila Páez.

Andrés Soto Solís

colaboradores@prensalibre.co.cr

Con una pintura de acrílico sobre lienzo y basada en la expresión de colores, esta artista muestra sus creaciones a todo el público que se acerque a la Feria del Arte y Mujer,

abierta al público hoy y mañana en Multiplaza Escazú.

“La inspiración va saliendo en el momento. La verdad, yo empiezo con una obra sin saber qué va a pasar y en el momento va saliendo, depende mucho del estado de ánimo, pero realmente lo mío es el arte abstracto”, aseguró la pintora.

La artista busca que sus obras se basen en la expresión por medio de los colores, de igual manera, está trabajando el arte urbanista, que es una vista aérea de las ciudades. Según comenta, sus creaciones en este ámbito son sobre ciudades reales y ella expresa mediante el color los matices del lugar.

Los tonos cálidos, rojos y anaranjados son los que marcan el arte de Páez y su forma de expresarse.

Para la pintora, es muy importante que se sigan dando este tipo de eventos, pues dan conocimiento sobre los artistas que hay en Costa Rica y su talento.